



Grupo Neria: fortaleciendo vínculos internacionales

Hola a todos,

Como parte de su visión de crecimiento y colaboración internacional, **Grupo Neria** recibió recientemente la visita de colegas avicultores provenientes de **Quebec, Canadá**, integrantes de diversas cooperativas dedicadas al sector avícola. Esta visita tuvo como objetivo principal conocer de primera mano la operación de **Súper Pollo Neria**, así como intercambiar experiencias, buenas prácticas y tecnologías aplicadas en la industria.

Durante el recorrido, nuestros visitantes pudieron observar los procesos productivos, los estándares de calidad y las estrategias operativas que distinguen a Súper Pollo Neria. Asimismo, se generaron espacios de diálogo y aprendizaje mutuo que permitieron compartir innovaciones tecnológicas, enfoques de sostenibilidad y modelos de gestión implementados tanto en Canadá como en nuestra organización.

Para **Grupo Neria**, este tipo de encuentros son fundamentales, ya que refuerzan los vínculos profesionales y amplían nuestras redes de trabajo a nivel internacional. La colaboración con cooperativas y expertos de otros países nos permite enriquecer nuestro conocimiento, identificar oportunidades de mejora y fortalecer nuestra capacidad de expansión en un entorno cada vez más globalizado.

Seguiremos impulsando este tipo de intercambios que promueven la cooperación, el aprendizaje continuo y el crecimiento conjunto, convencidos de que el desarrollo de la industria avícola se construye a través de alianzas sólidas y una visión compartida de futuro.

Atentamente
Grupo Neria

